

## ひらみぱん

店主の温かさ・町屋の雰囲気・パンの香りがつくる幸せな時間でした



開催日	平成 27 年 3 月 9 日 (月) 11 : 00 ~ 12 : 30
会場	ひらみぱん (金沢市長町 1-6-11)
塾長	ひらみぱん 店主 平見高広 氏
テーマ	パンで縁結び 幸せな朝食の時間・ひらみぱん流
参加者	9 名

せせらぎ通り商店街「まち塾」の第2回目をひらみぱんで開催しました。塾長は同店店主の平見高広さん。ひらみぱんは、大正時代の鉄工所跡の建物を利用したお店で2011年春に開店しました。ひらみぱんというお店なので、パン屋さんというイメージが強いのですが、お鍋やフライパンを意味する「ぱん」と大好きな「パン」との二つをかけて「ひらみぱん」だそうです。今回のまち塾のテーマは「パンで縁結び・幸せな朝食の時間・ひらみぱん流」。

まずは、開業までの経緯、町屋の魅力、そして今年1月からスタートしたモーニングセットについてのお話がありました。続いて、「ひと工夫でできる幸せな朝食の時間」として、クロックムッシュ（パンにハムとチーズ等を挟み焼いたもの）の作り方、簡単にできる本格ドレッシングの作り方の実演を行いました。実演中には、平見さんから楽しく料理をするためのコツがいくつも紹介され、参加者の皆さんは熱心にメモしていました。

参加者のみなさんは、店主の温かさ・町屋の雰囲気・パンの香りがつくる幸せな時間を楽しまれていました。参加者からはパン教室の開催などを望む声もあり、平見さんは今後も地域の方々とのつながりを求めています。

